

Best of Michael Sens

Gast bei den Sommernachtsspitzen



Robert Wachendorff, neuer Präsident des Rheingauer Lions Club, begrüßte die Gäste.

Erbach. (jh) – Manch einer wäre an diesem Abend wohl gern ein paar Hundert Meter Luftlinie weiter gewesen. Nämlich im Eltviller Schwimmbad. Denn die Temperaturen unter den Partyzelten, die im Garten vom Weingut Baron Knyphausen aufgestellt waren, erreichten selbst in den Abendstunden noch weit über 30 Grad. Auch das leichteste Outfit war noch zu viel. Und dann war auch noch der Kabarettist Michael Sens als Gast bei den diesjährigen Sommernachtsspitzen von Lions-Club Rheingau und Kiwanis Frankfurt. Der heizte dem Publikum zusätzlich mit seinem Programm „Kabarett meets Klassik“ ein. Der waschechte Berliner und seine „Kodderschnauze“ brachte mal mehr, mal weniger geistreiche Satire, wobei jeder sein Fett abbe-

kam. Seine kabarettistischen Darbietungen wechselten mit gesungenen Parodien am Klavier. Und auch die Geige kam wieder zum Einsatz. Auch im Jahr 2012 da waren diese beiden Instrumente die Begleiter von Michael Sens. Die Sommernachtsspitzen sind seit Jahren der GIG von Lions-Club und Kiwanis. Einst war Gerko zu Knyphausen Präsident des Lions-Club Rheingau und stellte seinen parkähnlichen Draiser Hof für eine Benefizveranstaltung zur Verfügung. Inzwischen sind die Sommernachtsspitzen eine Institution. Aus den Erlösen von Getränken und Essen werden Projekte beider Organisationen unterstützt. Das Catering hatte nicht – wie im Flyer erwähnt – Loison, sondern die Hofköche aus Wiesbaden übernommen.

